

**Sujet :** [INTERNET] Eolien à La Jarrie Audouin - mon avis favorable !

**De :** Olivier DESBOEUFS <o.desboeufs@outlook.com>

**Date :** 30/03/2021 14:00

**Pour :** "pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr" <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire,

J'ai parcouru les commentaires sur le site internet et je suis atterré par la virulence des antis éoliens. C'est pourquoi je veux donner mon avis. On est conscients de l'urgence pour le climat, tout le monde déplore le manque de réactivité des états, et le trop peu d'initiatives des particuliers. Et quand des solutions sont avancées, cela ne va jamais, car les petits intérêts particuliers prennent le dessus ! Mais quel dommage !!

Mais que proposent-ils donc ?

Il est facile de faire peur avec leurs argument. « Votre maison va perdre de la valeur , vous allez avoir des problemes de santé, ... » Plus c'est gros plus ca passe.

Moi ces éoliennes je les trouve belles ! On les voit OK. Et alors ? Elles disparaîtront un jour, et nos clochers d'églises seront toujours là bien après. Par contre il y a des choses qu'on ne voit pas mais qui sont dramatiques : les pesticides, la disparitions d'insectes et donc d'oiseaux, notre eaux polluée, notre air vicié, etc... J'aimerais que ces mêmes personnes unissent leurs forces pour un vrai combat, pour l'intérêt général.

Il ya des éoliennes autour de chez moi, et en voir d'autres ne me dérange pas du tout. Je suis pour ce projet !

Voici donc mon soutien à ce projet éolien de la Jarrie Audouin, qui après une lecture attentive du dossier, semble réunir beaucoup d'avantages pour l'intérêt commun.

Veuillez agréer mes très sincères salutations

Olivier Desboeufs

Le Moulin Minot, Civray